



Jesús Fórmino/Ical



SOCIEDAD

CORREOS HOMENAJEA A LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA CON UN SELLO CONMEMORATIVO

El presidente de Correos, Javier Cuesta, y el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, presentaron el sello conmemorativo del VIII Centenario de la institución académica, «el mejor homenaje que puede hacer Correos a alguien», como explicó su propio presidente durante la presentación del sello. Cuesta alabó a la USAL como «ejemplo de los estudios jurídicos» y centro de investigación y enseñanza.